

# 奈義町教育委員会通信

Nagi Town Board of Education News

奈義町におけるさまざまな教育の取り組みを紹介します

No.55 令和7年4月15日号

発行:奈義町教育委員会 学事課

一夢に向かって自ら学び

ともに高めあう「なぎっ子」

## ご入学、ご入園おめでとございます！

4月7日(月)はこども園、小学校、中学校で始業式が、翌日8日(火)から3日続けて小・中・こども園の入学式・入園式が行われました。心配していた天気も無事に晴れ、ぽかぽか春の陽気の中、新しく入学・入園した子どもたちが少し緊張しながらも笑顔で新年度のスタートを切りました。保護者の皆様、地域の皆様、ご理解とご協力をいただきありがとうございました。今年度も、子どもたちの成長を見守りながら、地域ぐるみで温かく支えていけたらと思います。どうぞよろしくお願いいたします。



中学校



小学校



こども園

こども園では入園式の翌日に、全園児での対面式が行われました。最高学年となったきりん組の園児が、入園式同様、「チューリップ」を手遊びをしながら歌い、小さい組の園児たちを歓迎しました。先生から、みんなで仲良く遊び、「ありがとう」「ごめんなさい」「いいよ」の3つの言葉を素直に言えるようにとお話を聞いた後、きりん組の園児がうさぎ組・うさぎ組の園児の手を引いて、各保育室へ送ってあげました。そのあと、きりん組は畑にじゃがいもを植えに行き、すっかりお兄さんお姉さんの気持ちが芽生えていました。



◀「大きくなあれ！」自身の成長とともに願いを込めて植えました

素敵な歌声と堂々とした姿に、頼もしさを感じられました▶



## 生涯学習教室・スポーツクラブ 入会募集☆

生涯学習教室「まなび」は、子どもから高齢者まで、すべての方がそれぞれの年代に応じた関心や学習意欲に基づく自由的な学習を提供しています。子どもたち対象の教室は、こども歌舞伎教室、なぎの子じゅく、こども太鼓教室があります。

「なぎスポーツクラブ」も、会員が「だれでも、いつでも、いつまでも」スポーツに親しむことができ、生きがいと健康及び仲間づくり、青少年の健やかな成長、明るく活気のある地域づくりを目指しています。アーバンスポーツとして人気のあるスケートボードは5歳以上から参加できます！

お問合せは、教育委員会生涯学習課またはB&G海洋センターまで★



# 令和7年度 奈義町教育研修会・総会を行いました

4月3日(木)にこども園・小学校・中学校の教職員と教育委員会職員を対象とした教育研修会・総会を開催しました。総会では、学校園ごとに教職員・教育委員会職員が、それぞれの個性を活かした自己紹介をしました。

研修会の講師には、昨年度同様、同志社大学グローバル地域文化学部准教授の坂本南美先生をお招きし、「目標」と「意味」が学びを動かす～英語授業のデザインと実践～をテーマに講義・演習をしていただきました。

実際に、ペアやグループでゲーム、帯活動を体験し、学校の区分や科目を越えて、互いに学び合う有意義な時間となりました。

今年度も園小中一貫教育目標「夢に向かって自ら学びともに高め合う「なぎっ子」の育成を目指し、一丸となって頑張っています。



▲ユーモアたっぷり、息ぴったりの方の小学校の先生方

坂本先生とALTの先生とのやり取りも参考になります▶



◀中学校の先生方は、今年挑戦してみたいことについて話してくれました



## 春のイベント情報

### 横仙歌舞伎四季の公演「春」2025

横仙歌舞伎保存会と地元中島東松神座が、昔から変わらない演出などで、この舞台でしか見ることのできない演目を上演いたします。

日時 4月29日(火) 11:00~14:30頃  
会場 松神神社歌舞伎舞台(中島東604)



### 岩谷雪子 Xanthium occidentale オオオナモミが語るもの

期間 4月19日(土)~6月22日(日)

場所 現代美術館ギャラリー

入館料 一般200円(高校生以下・75歳以上は無料)



岩谷雪子さんは、植物を使って緻密で繊細な立体造形やインスタレーション作品を制作している造形作家です。

本展は、1929年に岡山県内で初めて確認された外来種の植物「オオオナモミ」を全国から集めて制作した作品の展覧会です。

紙面で伝えきれない教育委員会の取り組みを投稿しています!👉

●問い合わせ先 奈義町教育委員会 学事課(文化センター内)

Tel: 0868-36-4195 / E-mail: [kyouiku@town.nagi.lg.jp](mailto:kyouiku@town.nagi.lg.jp)



「奈義町教育委員会」更新中!

